

Ressort: Musik

Schlagersänger Chris Roberts gestorben

Nümbrecht, 03.07.2017, 21:07 Uhr

GDN - Der Schlagersänger Chris Roberts ist tot. Er starb bereits am Sonntag im Alter von 73 Jahren, wie am Montag mitgeteilt wurde.

Roberts Musik tauchte ab den 1960er und bis in die frühen 1980er Jahre regelmäßig in den deutschen Charts auf. Zu seinen erfolgreichsten Titeln zählten "Ich bin verliebt in die Liebe" (1971), "Hab` ich Dir heute schon gesagt, daß ich Dich liebe" (1971) oder "Du kannst nicht immer 17 sein" (1974).

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-91548/schlagersaenger-chris-roberts-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com